



8 Pièces

320 m²

Réf. SR997vm

1 900 000 €

Eyragues

Maison à vendre (13630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre – Mas de prestige entièrement rénové en Provence
Découvrez ce mas d'exception en pierre, situé au cœur de la Provence, dans un environnement recherché à proximité des Alpilles. Cette propriété allie le charme intemporel de l'architecture traditionnelle provençale et le confort moderne, pour offrir un lieu de vie à la fois authentique et élégant. Restaurée avec soin à partir de matériaux de qualité, elle a conservé toute son âme, notamment grâce aux tomettes d'origine qui enrichissent le caractère unique de la maison. La demeure déploie une surface généreuse et propose 6 chambres ...

For Sale – Fully Renovated Prestige Mas in Provence
Discover this exceptional stone mas, located in the heart of Provence, in a sought-after setting near the Alpilles. This property combines the timeless charm of traditional Provençal architecture with modern comfort, offering a home that is both authentic and elegant. Carefully restored with quality materials, it has retained all its character, particularly thanks to the original terracotta floor tiles that enhance the unique identity of the house. The residence offers generous living space and features 6 spacious bedrooms, each with its own ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

